
ATA DA 64ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO ESPECIAL 
DE DESENVOLVIMENTO DE PARQUES - FEPAR 

04 DE MARÇO DE 2024 
  

Aos quatro dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às 14h00, em 1ª chamada realizou-1 

se a 64ª. Reunião Ordinária do Fundo Especial de Desenvolvimento de Parques – FEPAR, na SEMAM. 2 

Estiveram presentes: Srs. Sergio Luiz Ornellas Schlicht (DEPAVI/SEMAM), Paulo Anselmo Matioli 3 

(Aquário/SEMAM), Dorlan Jorge Santos (SEMAM), Edson Inácio da Silva (Jardim Botânico/SEMAM) 4 

e Luís Trajano (SEFIN). Justificaram ausência: Marcos Libório (SEMAM), César Campos 5 

(Orquidário/SEMAM) e Fernando Santana de Azevedo (SEMAM) Convidados: Thiago Silva e Luiz 6 

Henrique Oliveira (SEMAM). Sendo as seguintes pautas: 1. Leitura, discussão e aprovação da Ata da 7 

63ª Reunião Ordinária; 2. Apresentação de demandas 2024; 3. Assuntos gerais. O Vice Presidente Sr. 8 

Sergio agradeceu a todos pela presença. Informou que conduzirá a reunião a pedido do Presidente do 9 

FEPAR que não pode participar desta reunião.  Apresentou o Sr. Paulo Matioli como coordenador do 10 

Aquário e informou que foi publicada portaria nº 024/2024, com a inclusão deste como membro do Fepar.  11 

No item 1, a ata enviada previamente por e-mail foi aprovada, sendo também aprovado o relatório de 12 

atividades de 2023. Na continuidade solicitou apresentação de demandas. Sr. Edson (Jardim Botânico):  13 

aquisição de 04 ar condicionados (18.000 btus - sala da Codevida, 24.000 btus - sala multiuso, 9.000 14 

btus – educação ambiental, 9.000 btus – sala da coordenação) valor total R$ 15.500,00 (quinze mil e 15 

quinhentos reais); manutenção e peças para o elevador R$ 26.000,00 (vinte e seis mil reais); aquisição 16 

de material de limpeza (anual) para os 03 parques R$40.000,00 (quarenta mil reais). As demandas 17 

foram aprovadas por unanimidade pelos membros. Sr. Paulo (Aquário) aquisição de 01 aparelho de 18 

fototerapia a LED R$3.500,00 (três mil e quinhentos reais); mil capsulas de vitaminas (pinguins) 19 

R$27.000,00 (vinte e sete mil reais); 500 g de praziquantel em pó puro R$2.500,00 (dois mil e quinhentos 20 

reais); 01 k de clororquina pó puro R$1.500,00 (hum mil e quinhentos reais); 01 aparelho de 21 

hemogasometria R$20.000,00 (vinte mil reais); testes para análise de qualidade de água R$23.000,00 22 

(vinte e três mil reais); medidor multipârametro R$8.500,00 (oito mil e quinhentos reais); aquisição de 23 

estrados plásticos, prolongadores, caixas plásticas e tambor plástico R$13.000,00 (treze mil reais); areia 24 

de duna R$4.500,00 (quatro mil e quinhentos reais); aquisição de 01 tampa de madeira com iluminação 25 

(Aquário 32) R$3.000,00 (três mil reais); aquisição 40 frascos (Alcon aqualife 200ml/Alcon ictio 200ml 26 

R$5.000,00 (cinco mil reais); aquisição de materiais impermeabilizantes (tanque 30) e acessórios 27 

R$45.380,25 (quarenta e cinco mil trezentos e oitenta reais e vinte e cinco centavos); aquisição de ares 28 

condicionados para o Aquário R$224.000,00 (duzentos e vinte e quatro mil reais). As demandas foram 29 

aprovadas por unanimidade pelos membros. Em assuntos gerais Sr. Luiz perguntou sobre os contratos 30 

de manutenção de bombas. Sr. Dorlan informou que estão aderindo a contrato de bombas de 31 

manutenção preventiva. Sr. Edson ressaltou a importância de adesão dos três parques em único 32 

processo quanto a solicitação de materiais, equipamentos e uniformes que sejam pertinentes aos 03 33 

parques. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por 34 

encerrada a reunião. Eu,       Glaucia Reis, secretariei e lavrei a presente Ata que será aprovada 35 

pelos membros do conselho e assinada pelo presidente. 36 

 
 

SÉRGIO SCHLICHT 
VICE- PRESIDENTE 

 


